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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 1 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

×１×町民会館の欅

  の伐採について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

×２×役場における

  受動喫煙対策に

  ついて 

 

 

 

 
 

×３×東郷町内の外

  国人の増加につ

  いて 

 

 

 

×⑴×本年９月議会後、伐採の費用等々の協議は 

  どのようになっているのか。 

××ア×費用はいくらかかるのか。  

××イ×費用については、協定の中に示されてい

   る、との答弁だった。協定内での取り決め

   で賄えるのか。 

××ウ×費用の支出には、補正予算を計上し、競

   争入札を行う必要があるのではないか。 

 

×⑵×伐採についての考えを改めて伺いたい。  

××ア×その後、スケジュールは決定したのか。

××イ×専門家による欅の診断のはしたのか。 

××ウ×緑が少なくなったと言う町民の声をよく 

   聞く。町のキャツチフレーズの中に、緑の 

   町という文言が有る。それでも、今、わざ

   わざ伐採の必要があるのか。  

 

×⑴×今年７月１日の改正健康増進法一部施行へ

の対応はどのようであったのか。    

×⑵×来年４月１日の改正健康増進法全面施行へ

の対策をどのように考えているのか。 

×⑶×職員の就業時間内の喫煙に対する規制につ

いての考えを伺いたい。 

 

×⑴×人口の推移はどのようなものか。 

×⑵×改正出入国管理法成立により、単純労働分

  野で外国人労働者の受け入れが、今年４月か

  ら始まった。この影響はあるのか。 

×⑶×増加傾向のメリット・デメリットをどのよ 

  うに考えているのか。 
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町長 

担当部長 

 

水 川  淳 

 

若 園 ひ で こ 

５ 
     １１月１５日 

午前・午後  ２時１５分 

 

１４ 

無 会 派 


